

2:4-Niederlage für Balger Frauen

Fußball-Landesliga: SVSB kämpft tapfer

Deckbergen. Die Landesliga-Fußballerinnen des SV Sebbenhausen/Balge mussten nach ihrem Auftaktsieg in Neustadt nun beim SC Deckbergen-Schaumburg ihre erste Saisonniederlage hinnehmen. Das Team um den neuen Coach Sebastian Laufer verlor am Ende knapp mit 2:4 (1:2).

Zunächst starteten die Nordkreislerinnen gut in die Partie: Bereits nach 20 Minuten zeigte sich Silke Schich treffsicher und bescherte die Gästeführung. Zwei Unachtsamkeiten vor dem Seitenwechsel nutzte die Heimelf eiskalt aus und drehte die Begegnung durch Julia Danziger und Julia Linke binnen vier Minuten.

Nach Wiederanpfiff versuchte der SVSB, das Ruder wieder her-umzureißen, musste aber in der 85. Minute das 1:3 durch Louisa-Charlotte Sahlfeld hinnehmen. Davon unbeeindruckt weckte der Anschlusstreffer der eingewechselten Nermin Scheicho noch einmal Hoffnungen auf einen Punktgewinn. Die Laufer-Elf warf alles nach vorne und kassierte in Person von Louisa Kuhlmann in der Nachspielzeit noch das Tor zum 2:4-Endstand. sy

SV Sebbenhausen/Balge: Thömen – Schich, Becker, Lühring (65. Drep-penstedt), Stahn, Beneke, Dusch-neit, Wiggert, Gehre (83. Scheicho), Limberg (65. von Engehardt), Polt-hier.

Torfolge: 0:1 (20.) Silke Schich; 1:1 (41.) Julia Danziger; 2:1 (45./+1) Julia Linke; 3:1 (85.) Louisa-Charlotte Sahlfeld; 3:2 (88.) Nermin Scheicho; 4:2 (90./+1) Louisa Kuhlmann.